



Association  
des Bibliothécaires  
de France

## Politiques documentaires jeunesse : Quelles réalités aujourd'hui ? - Février 2011

Cette journée proposée par l'ABF (commission jeunesse) et Médiacitainne en collaboration avec le groupe ABF Aquitaine a eu lieu à la médiathèque de Mérignac (33).

La notion de politique documentaire formalisée a émergé il y a quelques années, lorsque certains professionnels ont été amenés à justifier leurs choix d'acquisitions face à des collectivités territoriales fortement marquées sur le plan idéologique ou face à des pressions d'associations.

La nécessité d'une réflexion globale sur la constitution et la gestion des collections s'est alors imposée, tant sur le plan des contenus que sur celui des modalités techniques et financières, notamment en lien avec la généralisation des marchés publics.

Ces pratiques professionnelles qui incluent l'évaluation des besoins des publics, la connaissance fine des territoires desservis doivent également tenir compte de l'évolution générale des missions et des services proposés par les bibliothèques et médiathèques dans un cadre social, institutionnel et technologique qui se transforme.

La jeunesse est un secteur particulièrement exposé aux pressions mais il n'est pas certain qu'il convienne pour autant de la traiter à part, bien au contraire l'intégrer dans une réflexion globale semble nécessaire.

La journée d'étude a pour objectif de donner aux bibliothécaires jeunesse l'occasion de réfléchir à leur spécificité tout en s'intégrant dans un travail transversal et une problématique de réseau.

Programme

Compte rendu de la journée